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北村　瞳鈴木 夕子

～編集後記～
　PTA 活動はみんなで行う
もの。「頭では分かってい
るんだけど、大変そう ･･･」
と感じている皆さん！ぜひ
PTCA フォーラムに参加し
てみませんか？これも立派
な PTA 活動の１つです。私
も、シュウさんのお話で心
を動かされた一人です！み
んなで楽しみましょう♪

子
ど
も
た
ち
の
笑
顔
の
た
め
に

　
　

み
ん
な
で
ち
ょ
っ
と
ず
つ
…

　

Ｐ
Ｔ
Ａ
活

動
っ
て
、
そ

ん
な
難
し
い

こ
と
や
っ
て

る
ん
じ
ゃ
な

い
ん
で
す
よ
！
で
も
最
近
は
、
特
に
働
く

保
護
者
が
増
え
た
こ
と
な
ど
も
あ
り
、
Ｐ

Ｔ
Ａ
を
負
担
に
感
じ
て
い
る
と
の
声
が
多

く
聞
こ
え
て
き
ま
す
。
実
際
、
私
も
そ
う

思
っ
て
い
ま
し
た(

笑)

　

本
来
Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
は
、
保
護
者
が
「
無

理
矢
理
や
ら
さ
れ
た
」
と
感
じ
る
も
の
で

は
な
く
、
保
護
者
同
士
が
ち
ょ
っ
と
ず
つ
、

自
分
が
で
き
る
こ
と
で
協
力
し
合
い
、
子

ど
も
た
ち
が
よ
り
良
い
環
境
で
学
校
生
活

を
送
れ
る
よ
う
に
バ
ッ
ク
ア
ッ
プ
す
る
も

の
な
ん
で
す
。
そ
の
た
め
に
も
、私
た
ち
は
、

こ
れ
ま
で
の
役
員
が
築
き
上
げ
て
く
れ
た

も
の
を
活
か
し
な
が
ら
、「
新
し
い
Ｐ
Ｔ
Ａ
」

を
目
指
し
た
改
革
に
挑
ん
で
い
ま
す
。
ど

う
す
れ
ば
保
護
者
み
ん
な
で
子
ど
も
た
ち

の
た
め
の
活
動
が
で
き
る
の
か
。
皆
さ
ん

の
声
を
聞
か
せ
て
欲
し
い
と
思
い
ま
す
。

　

２
月
に
は
、
Ｐ
Ｔ
Ｃ
Ａ
フ
ォ
ー
ラ
ム
を

開
催
し
ま
す
。
今
ま
で
Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
に
関

わ
っ
て
い
な
か
っ
た
方
も
、
ち
ょ
っ
と
覗

い
て
み
て
く
だ
さ
い
。
子
ど
も
の
た
め
に

も
自
分
の
た
め
に
も
、
楽
し
く
有
意
義
な

時
間
に
な
る
こ
と
間
違
い
な
し
で
す
！
会

場
で
お
会
い
し
ま
し
ょ
う
!!

　今年度、P 連は 30 周年
を迎えます。５年間 PTA 会長を務めた
経験のある山本 シュウさんによる楽しいト
ーク♪当日は子ども同席 OK ！親子で笑っ
て楽しい時間を過ごしませんか？
▷とき　2 月 23 日（土）午後 0 時 30 分～

（受付＝正午～）
▷ところ　文化体育館 イナホール
▷その他　参加費無料、事前申し
込み要　　　　詳しくはコチラ→

そ も そ も PTA っ
て何しているんだ
ろう。

役員大変そう
だな…

皆さんのご参加　お待ちしてます♪

子
ど
も
の
笑
顔
が
原
動
力
！

　
　
　

～
猪
名
川
町
Ｐ
Ｔ
Ａ
の
挑
戦
～ 

　私と同じように、働きながら PTA 活動を
している人も多く、集まりを減らすために

メールや SNS を活用して
います。参観や行事な

どで学校に行く日に
会議を行うなど、お
互いにフォローし合
いながら、楽しく活

動しています。

　初めは、下の子を連れて PTA 活動ができ
るか不安でしたが、周りの方のサポートや
キッズスペースのおかげで
安心して会議に出席でき
ました。
　私がもらったサポー
トを次の方へ。そんな
風に活動していけたら
いいなぁと思います。

Ｐ
Ｔ
Ａ
に
関
わ
る
人
の
声

聞
い
て
き
ま
し
た
！

　今は、小さな子どもが
いて、役員を免除しても
らっているけど、夜の会
議もあるって聞くし、下
の子連れていけるの…？町 PTA 連合会長

後
うしろ

 利
と し ひ こ

彦さん

P 連 30 周年！ PTCA フォーラムP 連 30 周年！ PTCA フォーラム

小林さん
（大島小学校 PTA）

岡田さん
（猪名川小学校 PTA）

ベルマーク
を集めて買

ってもらっ
た

ボールや一
輪車、使っ

てます♪

PTAのみ
なさん、あ

りがとう～
!!

Ｐ
Ｔ
Ａ
と
は
？

　

保
護
者
（Parent

）、教
職
員
（Teacher

）

か
ら
な
る
団
体（Association

）の
こ
と
で
、

各
幼
稚
園
・
小
学
校
・
中
学
校
ご
と
に
組

織
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

保
護
者
が
中
心
と
な
り
教
職
員
と
協
力

し
、
子
ど
も
た
ち
が
毎
日
を
元
気
に
楽
し

く
過
ご
せ
る
よ
う
に
活
動
し
て
い
ま
す
。

ベ
ル
マ
ー
ク
を
集
め
て
学
校
備
品
を
購
入

し
た
り
、
朝
の
通
学
見
守
り
や
、
入
学
式
・

卒
業
式
な
ど
の
記
念
品
準
備
な
ど
も
、
Ｐ

Ｔ
Ａ
役
員
が
役
割
分
担
し
な
が
ら
行
っ
て

い
ま
す
。

Ｐ
Ｔ
Ａ
連
合
会
と
は
？

　

Ｐ
Ｔ
Ａ
連
合
会
（
以
下
、
Ｐ
連
）
は
各

学
校
か
ら
Ｐ
Ｔ
Ａ
の
代
表
者
が
集
ま
り
、

町
の
Ｐ
Ｔ
Ａ
と
し
て
窓
口
を
１
つ
に
し
、

情
報
交
換
や
学
校
単
位
で
は
で
き
な
い
よ

う
な
大
規
模
な
事
業
な
ど
を
行
っ
て
い
ま

す
。
ま
た
皆
さ
ん
の
意
見
を
も
と
に
、
町

に
対
し
て
の
要
望
を
行
う
な
ど
、
行
政
と

各
学
校
Ｐ
Ｔ
Ａ
と
の
パ
イ
プ
役
と
し
て
活

動
し
て
い
ま
す
。

ラジオ DJ のレモンさんこと、
山本 シュウさんがやってくる！
親子で一緒に来てね！
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みなさん、PTA について
どう思っていますか…？

Ｐ
Ｔ
Ａ
連
合
会
の
改
革

　

こ
れ
ま
で
「
し
ん
ど
い
」「
大
変
」
と
の

声
が
多
か
っ
た
Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
で
す
が
、
役

員
を
受
け
て
く
だ
さ
る
特
定
の
人
た
ち
だ

け
に
負
担
が
か
か
る
現
状
は
今
の
時
代
に

合
わ
な
い
と
考
え
た
Ｐ
連
は
、
活
動
内
容

を
再
検
討
し
、
事
業
や
業
務
の
見
直
し
に

乗
り
出
し
ま
し
た
。

　

例
え
ば
、
今
ま
で
３
つ
開
催
し
て
い
た

委
員
会
（
進
路
・
生
活
指
導
・
食
育
環
境
）

の
内
容
を
そ
れ
ぞ
れ
ス
リ
ム
化
し
、
来
年

度
か
ら
、
１
つ
の
委
員
会
に
ま
と
め
る
こ
と

に
し
ま
し
た
。
他
に
も
、
様
々
な
問
題
点

を
洗
い
出
し
、
事
業
の
見
直
し
を
進
め
る

こ
と
で
、
一
人
ひ
と
り
の
負
担
を
軽
減
し
、

参
加
し
や
す
い
Ｐ
連
を
目
指
し
て
い
ま
す
。

学
校
Ｐ
Ｔ
Ａ
で
も

　

Ｐ
連
だ
け
で
な
く
、
各
学
校
の
Ｐ
Ｔ

Ａ
で
も
活
動
内
容
を
見
直
し
、
一
人
ひ

と
り
の
作
業
量
を
軽
減
し
よ
う
と
し
て

い
ま
す
。
あ
る
学
校
で
は
、
会
員
の
率

直
な
声
を
聞
く
た
め
の
目
安
箱
を
設
置

す
る
な
ど
、
多
方
面
か
ら
の
意
見
を
参

考
に
、
改
革
を
進
め
て
い
ま
す
。

　「PTA 役員…あたった ( 泣 )」などの声は、よく耳にしますよね。最近
は特に、仕事やご家庭の事情などから、PTA の活動を負担に感じている
方が増えてきているようです。今号では、「PTA って何？」「これからの    
 PTA はどうなっていくの？」など、そんな気になる話を町 PTA 連合会に
聞いてきました。　     ▶問合せ　教育振興課　社会教育室（☎ 767 ー 2600） 

そんな PTA が今、
変わろうとしています !!

そんな PTA が今、
変わろうとしています !!

　子どものため
になっているの
かな…？

　仕事していて、毎回
行事ごとには休めない
か ら PTA へ の 参 加 が
難しいな…
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▶ 10 月 21 ～ 26 日、 姉妹都市提携 30 周年
記念親善訪問団が姉妹都市のオーストラリア・
バララット市へ訪問しました。現地では、姉
妹都市提携 30 周年記念協定書調印やバララッ
ト市内視察、記念植樹など様々なイベントに
参加し、同市との絆をさらに深め、今後の友
好関係の継続を約束しました。

絆深まる、姉妹都市提携30周年

▲ 10 月 19 日、森岡ボクシングジム在籍
の榮

さかえ

 秀
ひ で よ し

吉さん（つつじが丘小 3 年）が 10
月 7 日に開催された第１回ジュニア・チャ
ンピオンリーグ全国大会Ｕ 9 部門（小学
1 ～ 3 年生）30kg 級で優勝し、その結果
を町長に報告しました。榮さんは、「緊張
しましたが、決勝では TKO 勝ちし、チャ
ンピオンベルトをとることができて嬉し
かったです。」と話してくれました。※ 26
ページ「瞬」で紹介

全国大会で初優勝！

▲ 10 月 24 日、町キャラバン・メイトが講師となり、
イオンモール猪名川の従業員を対象とした「認知症
サポーター養成講座 認知症行方不明者発見・捜索訓
練」が行われました。この訓練は、従業員が認知症
への正しい理解や認知症と思われる人を発見したと
きの声のかけ方、誘導方法などを学び、認知症など
により行方不明になった人の早期発見につなげるこ
とを目的に行われています。
　参加者は、「心配されているご家族のためにも積極
的に声かけを行っていきたい」と話しました。

地域のみんなで支えよう！

子どもに安全な通学路を
▼ 10 月 24 日、町内小学校通学路で「通学路におけ
る緊急合同点検」を行いました。これは学校や保護者、
警察、防犯協会などと町が合同で危険箇所の点検、対
応の協議を行うもので、今回の点検結果をもとに今後
の環境の整備・改善につなげていきます。

運転時の注意するポイントを知ろう！

▲ 10 月 25 日、大陽猪名川自動車学
校で「シルバー安全運転講習会」を
開催しました。この講習会は、高齢ド
ライバーの事故防止に役立ててもらう
ために実施しています。
　参加者は、運転に必要な記憶力・判断力な
どの判定をする認知機能検査、教習車を使っての
実技運転を行い、「今回の受講で、自分の運転の
癖を知ることができました。今後運転するうえで
気を付けたいです。」と話しました。

▲ 11 月 3 日、 総合公園で
「第 51 回いながわまつり」
が 開 催 さ れ、 ス テ ー ジ や
展示、 出店など計 117 団
体が参加しました。
　 晴天の下、 来場した約
33,000 人は、町内最大のイベントを思い
思いに楽しみました。

笑顔あふれる秋のいながわ

▲ 10 月 30 日、文化体育館小ホールで第六次
猪名川町総合計画策定に向けた１回目のワーク
ショップを開催しました。「いながわの未来」に

ついて参加者みんなでできることを楽しく
熱く話し合い、目指したい 10 年後の猪

名川町をみんなで考える機会とな
りました。

※会場の様子や次回以
降の参加方法はホー

ムページ

町の未来を考える

美味しいカレーを作ったよ！

▲ 11 月 11 日、子育て支援
センターで「ファミリー講
座 アウトドアクッキング」
を開催し、14 家族 45 人が

参加しました。
　講師のえのちゃん（NPO 法

人生涯学習サポート兵庫）は、遊
びやアウトドアの達人！この日は、ダッチオーブン
で「カレーすいとん」や「リンゴとさつまいもの重
ね焼き」など簡単でおいしいメニューを伝授。パパ
もママも真剣に「家でも作りたい！」と、えのちゃ
んの技を盗みつつ、みんなで協力し、美味しくて楽
しい時間を過ごしました。


